

Se fue un hombre de gran visión

Escrito por Muralsonorense.com
Lunes 03 de Abril de 2017 14:27

+ Deja de existir Rafael T. Caballero, fundador de San Carlos

SAN CARLOS, GUAYMAS, 3 de Abril de 2017.- Más de 9 décadas de existencia terminaron la noche de domingo para el empresario y desarrollador turístico Rafael Tomás Caballero Corral.

Rafael T. Caballero, como era conocido en el mundo de los negocios relacionados con el turismo donde destacó internacionalmente, terminó su existencia al anochecer dominical en su residencia de este destino turístico que comenzó a crear a finales de los años 50 y oficialmente fundó en 1963.

El reconocido empresario nació en Chínipas, Chihuahua y desde temprana edad emigró a Nogales, donde su habilidad para los negocios le hizo crecer en lo material, lo cual le permitió descubrir suelos aptos para el desarrollo turísticos en el litoral norte de Guaymas,

En 1957 hizo su primera visita al lugar y como él mismo declara en sus memorias, “me enamoré del sitio” y volvió para diseñar un desarrollo turístico que se convirtió a partir de 1963m, cuando lo fundó oficialmente, el poblado de San Carlos que para la autoridad federal en los años 70 se convirtió en destino turístico, visitado por figuras internacionales.

Su deceso por problemas de salud propios de su edad (94) años, conmovió a la sociedad sonoreNSE al confirmarlo su esposa Lourdes y su hijo Carlos Rafael.

Caballero Corral, antes de su incursión inmobiliaria y promoción de inversiones, fue tenedor de libros y asesor en trámites aduaneros.

Tuvo otros hijos, aparte del menor, Carlos Rafael: Rafael de Jesús, José René, Luis Rodolfo,

Se fue un hombre de gran visión

Escrito por Muralsonorenses.com
Lunes 03 de Abril de 2017 14:27

Francisco Javier, Cleotilde, Guadalupe y Jorge Alejandro. Es velado en una funeraria de calzada Luis Encinas y su cuerpo será cremado para despedirlo en ceremonia religiosa al mediodía de este martes en la iglesia San Carlos Borromeo, que él ayudó a construir.